

愛知スキー協通信 No.343

発行：新日本スポーツ連盟 愛知スキー協会 2023年9月1日
〒460-0011 名古屋市中区大須 1-23-13 TEL.052-201-4801(Fax 共)

e-mail:aichiskikyokai@yahoo.co.jp

http://aichiskykyou.yukigesho.com/



編集：深雪スキークラブ

「愛知スキー協民主主義」

てらだ流 解釈！

文責 愛知スキー協理事長 寺田 康男

スキーのできない今の季節、スキー協も新しい期を迎え、愛知スキー協的な民主主義について考えてみました。あくまで、てらだ流の解釈です。

① 差別、選別、分別はしても、排除だけは絶対にしないでほしいです。



・「差別、選別、分別をしたら民主的で無いでしょう」という意見が聞こえます。

ですが、特に分別（クラス分け）は、してほしいです。詳細は②で

・どんなに否定的であっても、相性が悪く嫌いであってもスキー協からの排除だけはありえません。違いを尊重して、全ての会員・クラブ活動を共存させて一緒に活動がしたいです。仲間は、拡大しつづけたい！排除こそが戦争を生むのです。

② スキー協民主主義は、観察力を養うことから始まると思っています。

- ・よく観て相手の特長を分析して特長の違いごとに幾つかの分別（種類分け）を自分なりに出来るようにします。そうするとどのタイプには、どう接するかが決り「教え合う」に繋がります。
- ・相手（他人）の分別が出来ると、自分が何処に入るのか判断が出来るようになります。自己分析、そこがだいじです。
- ・てらだ流では、以下の4タイプに分別します。
 - a 理解力と行動力のバランスのとれたタイプ
 - b 「教え合う」をもって、教え、学ぶが伝達できるタイプ
 - c 自分なりの根拠と思ひ込みが確立していて、変化しにくいタイプ
 - d その場の雰囲気や空気を読み、変化を重要視し、変化するタイプ

③「楽しさ」を実現する、誰しもが主人公であるスキー協をつくります。

- ・全ての行事やキッカケにおいて皆が、知識を得る場でありたいです。
- ・責任遂行の為には、見返りが必要です。責任を遂行すれば、達成したときみんなの笑顔、喜び、達成感があります。そして遂行するための必要費用などの保証も役員とかを育てるのにいると思います。（役員・部員特典等など）
- ・良い方向性に動いていることに気が付けば、誰でも変わります。
- ・出された提案、意見、要望、クラブ存在の意義は、スキー協の仲間として聞き入れ、可能な限り即座に対処します。



2023 西穂高ロープウェイ 星空鑑賞便 深雪スキークラブ

8/17-18 星 山 温泉 おまけで豆腐料理と飛驒牛

参加者 8 名

西穂高ロープウェイが流星群の出現期間にあわせて午後 7 時～9 時、第 2 ロープウェイ「しらかば平駅」～「西穂高口駅」を運行する企画がありました。8 月は 8/14(月)～17(木)。

ここは石本さんが以前から行きたいと言っていた福地山にも登れるということで決定。日程は希望者が一番多かった 8/17(木)から 18(金)。宿はインターネットで探した中尾温泉の「まほろば」。この宿も、石本さんのお友達が 30 年、毎年泊まっている宿で、興味があったとか。偶然です。

私の頭の中では星空と福地山登山しかありませんでしたので、参加者にどこかいい昼食とか観光地に心当たりがないか問合せました。昼食は豆腐料理の宮春、飛驒牛の味蔵、トランブルというパン屋さんが、観光はパワースポットの飛驒一ノ宮水無神社、宇津江 48 滝と案が出されました。宇津江 48 滝は前から行ってみたかった人がいました。

検討の結果、8/17(木)9 時半に金山出発、昼食は宮春、午後は宇津江 48 滝散策、宿で飛驒牛の夕食、その後、ロープウェイで 2160m の西穂高口駅のテラスで星観察、宿に帰って温泉。8/18(金)9 時～14 時、福地山登山。下山後福地温泉で汗を流して帰る計画でした。さらに高山観光が加わって、夕食は高山ラーメンとなり、21 時半、金山着。目一杯の 2 日になりました。また、ロープウェイの割引券の提供と、高速道路の岐阜県周遊ドライブプランの紹介があり、お値打ちに行くことが出来ました。みんなの情報収集力はスゴイ！

福地山登山は、内藤さんがお腹の調子が悪く、寝られなかったので登山は止めてどこか温泉でゆっくりしたとのこと。膝に不安があり登山途中で待っているつもりだった下村さんが、内藤さんと一緒に温泉めぐりになり、平湯温泉の「ひらゆの森」でゆったり、2 人で昼寝三昧でした。 浅井記



参加者からの一言感想

…お天気が心配でしたが、要所要所で奇跡の晴れ間が出て感激でした。寝転がって星空観察は最高でしたね♪内藤

…名古屋の夜空では見られない天の川と流れ星にトキメキ、飛驒牛、高山ラーメンの名物三昧、心も身体も

福地山頂上

…久しぶりの登山に自信は全然なかったのですが、先頭の方にゆっくり歩いていただいて、楽しい山行ができました。宇津江四十八滝、ホテル、高山、どれをとっても満足いくものばかりで、2 日間充実してました。出屋敷 加寿子

…宇津江四十八滝の多様な滝の姿、夏の大三角形、福地山からの檜、穂高の展望。眼福の極みでした。食事也大満足でした。皆様ありがとうございます🍴 大宮

…星を寝転がって見られたこと。早朝の露天風呂、ひらゆの森のゆったり感。いろいろあったけど一番感動したのは車を運転された方の忍耐力、精神力、運転力です。本当にありがとうございました。下村

…前日雨でも水はけ良く好転、晴れて写真も映える、勾配緩く登り易い福知山は下山 1 分で温泉まで楽しめる。とても良いプランでした。山根

…滝に行けて星も見えて福地山も登れて「まほろば」にも泊まれて私にはこれ以上ない山行でした 最高です。石本

…台風一過、晴天と思ったら行く途中大雨。でもその後は良かった。出屋敷さんのマットのおかげで



宿:まほろば夕食

寝転がって星も見えたし、福地山からは槍、穂高、笠ヶ岳も。ラッキーでした。浅井

久しぶりのビアガーデン

深雪スキークラブ機関誌「みゆき」から抜粋

7・13 (柳橋ビアガーデン) 参加者:13名



7月13日(木)午後7時から深雪恒例?のビールパーティに初めて参加しました。仕事帰りで雨の中を予定より少し遅れて急いでいると、澤田さんがどなたかを電話で場所案内しており、私のことも気に掛けてくれました。

さすが名駅前、受付に人が並んで通るのに苦労しました。屋上だけど屋根があって煙いし暑いしと思いながら食べ始めました。雨が小降りになったらアコーディオン屋根を開けてくれ

て一気に涼しくなりました。また雨で閉められましたが、だいぶ過ごしやすくなりました。

ビアガーデンは20年以上ぶりです。まわりの賑やかさに負けないようにとついつい声も大きくなります。基本的にセルフサービスで、食べ放題でビールも好きなものを選んで注ぐ方式でした。しばらくすると中央のステージでイベントが始まり、お面をかぶった筋肉質のお兄さんたちが楽しませてくれました。500円のチケットで魚介を買いましたが、100円200円余るので、2、3人で一緒に選ぶと無駄が減ることに買ってから気づきました。近藤さんが親切に焼いてくれるのもあって、ふだんよりもたくさん食べて飲んで、近くの方と語らって楽しみました。自分は甘い物があまり好きでないからか、あんなに食べて飲んだ後にデザートも?と感心する健啖家もいました。



もう少し話がしやすいと良かったかなとも思いましたが、久しぶりのビアガーデンを深雪の皆と楽しめ親睦を深めた夜でした。(岡崎)

深雪スキークラブこれからの行事案内

9月24日(日)蒲郡散策(竹島水族館・クラシックホテル etc.)

JR 蒲郡駅 10時頃集合～竹島水族館～近くで食事～竹島界限散策～クラシックホテルカフェ(希望者のみ)



10月29日(日)遠見山(岐阜県川辺町)岐阜のグランドキャニオン登山

岐阜県加茂郡川辺町にある下麻生城(しもあそうじょう)があったとされる標高272mのピークが遠見山。山上の見晴岩から眺める飛騨川の蛇行が、グランドキャニオンの蛇行に似ていることから、岐阜のグランドキャニオンとして注目を集めています。山頂には火防(ひぶせ)の秋葉神社が鎮座しています。

スキー協のカリスマ指導員

荻原さん来る！

東海ブロックスキー交流学習会

◎スキー交流学習は、シーズンを迎える前に学習と議論を深め、スキーの技術力や組織力を向上し合う場という位置づけです。さらに今回はシーズンに向けた体づくりの場としても位置づけています。指導員の研修会を兼ねますが、指導員対象の内容だけでなく、クラブ活動を楽しく広く伝えるためにどうしたらよいかを、みんなで考える内容も加えています。ぜひご参加ください。

日時:①11/4(土)13時～5(日)12時半

②11/18(土)13時～19(日)12時半

会場:なかちゃんハウス 江南市力長町神明107 0587-54-3049

定員:各15名(定員に成り次第しめきります)

内容:第1課 技術講座 ◇前半 13:20～16:30 ◎講師:荻原正治(スキー協副会長)

第2課 安全講座 9:00～10:30 ◎講師:消防署職員(予定)

第3課 参加者が喜ぶ、楽しむ行事の内容(具体的に今取組中の行事では?)

荻原講師は4日のみ、
18日は動画視聴

※ 詳細は後日、チラシを送付します。



荻原正治さんの紹介

全国スキー協副会長

全国スキー協技術教育局長

全国スキー協教程書の編纂に携わる。
オフシーズンは土日は勿論、平日も都合が付けばインラインスケート、丸沼プラスノー講習会を実施して指導にあっています。

新日本スポーツ連盟東海ブロックスポーツセミナーのお知らせ

新日本スポーツ連盟東海ブロックは10月14日(土)にスポーツセミナーを愛知県犬山市で行います。4年ぶりに通常開催で行います。今年度は愛知県連盟が主幹となり、歴史ある街並みの犬山市で行います。

午前中は、城下町散策(ガイドあり)、ウォーキング、サイクリングの3種目を用意しています。午後からは、エナジーサポートアリーナ

(犬山市体育館)で、東京パラリンピックから正式種目となり、杉村英孝選手が個人種目で金メダルを獲得しました、ポッチャを行います。

ポッチャは、ヨーロッパで生まれた重度脳性麻痺者もしくは同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツで、パラリンピックの正式種目です。ジャックボール(目標球)と呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。また、健常者と障がい者の方が同じフィールドで競技を行うことができます。景品も用意します。愛知スキー協の方もぜひご参加ください(体育館シューズ等をご

用意ください)。

開催日:2023年10月14日(土曜日)

参加費:午前・午後 各500円(会場費・用具・景品代・保険代等含む)

集合:午前 名鉄犬山駅改札前 10時 午後 エナジーサポートアリーナ 13時半

詳細・お申し込みは新日本スポーツ連盟愛知県連盟事務所まで。

愛知県連盟事務所 TEL/FAX:052-201-4801 Eメール:aitikensporen@ybb.ne.jp

